



PRIX SPÉCIAL

Dianne Woloschuk

Ce prix est remis à des personnes qui ont rendu des services méritoires à l'éducation ou à la profession enseignante à l'échelle provinciale, territoriale, nationale ou internationale.

Mise en candidature par la Fédération des enseignantes et enseignants de la Saskatchewan (FES)



Remarquable modèle de leadership pour la profession enseignante, Dianne Woloschuk a amorcé sa carrière d'enseignante en 1977. Son engagement syndical a débuté à l'échelon local pour s'étendre à l'échelle provinciale, nationale et internationale.

Avant de se joindre au Comité exécutif de la FES, Dianne Woloschuk a été secrétaire, présidente des Communications, vice-présidente et conseillère de son association locale.

Elle a ensuite été membre du Comité exécutif de la FES de 2004 à 2007, puis présidente de la FES de 2007 à 2011. De 2007 à 2022, elle a fait partie du Conseil d'administration de la CTF/FCE, période pendant laquelle elle a assumé les rôles de vice-présidente (2009-2013), de présidente (2013-2015), de membre et de présidente du Comité consultatif du français langue première, et de fiduciaire du Fonds en fiducie.

Dianne Woloschuk continue de jouer un rôle actif à l'Internationale de l'Éducation (IE) en tant que membre du Bureau exécutif depuis 2015, de membre du Comité des Statuts et Règlements, de présidente du Comité de la promotion des femmes et de déléguée à la Commission de la condition de la femme des Nations Unies. Les enseignantes et enseignants de la Saskatchewan, d'ailleurs au Canada et du monde entier ont bénéficié des connaissances et de l'action militante de Dianne Woloschuk, ainsi que de son dévouement à la profession enseignante.